

Las Llagas metieron 600 personas en la municipal en el concierto de Raya Real, Virgen del Amor y Carmen Cabezas



Domingo, 06 Septiembre 2015 18:21 • Virginia Requena Cid

Magnífico ambiente el que se vivió el pasado viernes en la caseta municipal, que por primera vez abría sus puertas para acoger un evento fuera del calendario de feria. En esta ocasión para acoger la celebración de un concierto a tres bandas organizado por la corporación de las Llagas, a fin de recaudar fondos con los que hacer frente a los gastos derivados de la vida en el cuartel. Los jóvenes que ya organizaron el concierto de José Manuel Soto, consiguieron vender 600 entradas , con las que se sintieron satisfechos y con ganas para continuar con iniciativas similares.

Abrieron el espectáculo, el coro Virgen del Amor, le siguió Carmen Cabezas , quien interpretó copla y flamenco y cerró Raya Real dando a conocer el nuevo trabajo discográfico de Raya Real, editado con motivo de la celebración de su 25 Aniversario. EL CONCIERTO CON GRUPO COMUNICA- PUENTE GENIL TV EN ALTA DEFICIÓN.

En total tres horas de música y buen ambiente, que no se enturbió a pesar del frío que se levantó .